

He tenido problemas de salud

Escrito por crisarte2010 - 02/06/2011 08:04

Buenos días .

¿Cuantas veces uno puede faltar a la cita,que dan en el RAI,con certificado médico?

El justificante es de el médico de cabecera del CAP.

Igualmente ,al ser dos veces,me han quitado la prestación.

A quien debo dirigirme si puedo tener la esperanza de volver a pedirlo.

Sólo he cobrado un mes y hacía año y medio que estaba en el paro,sin cobrar nada,por ser autónoma,tengo 59 años.

Gracias por su respuesta

=====

Re: He tenido problemas de salud

Escrito por asepro - 02/06/2011 14:16

Puedes faltar todas las veces que haga falta, siempre que seas capaz de justificar con un certificado médico.

Salu2.

=====